

Le 27 Aout 2025

Fouille inopinée

Ce matin, suite à une décision de la cheffe de bâtiment, une fouille de cellule a été programmée.

Il semble qu'elle ait eu le nez fin. En effet de nombreuses saisies ont été réalisées, ainsi qu'un énorme désencombrement.

Parmi les saisies, il y a eu la découverte de 5 téléphones portables (dont un pouce) 2 Chromecast et leur télécommande, plusieurs chargeurs de téléphone et 9 grammes d'une substance brunâtre.

Belle prise pour une seule cellule.

L'UFAP UNSa Justice félicite l'ensemble des personnels présents et qui ont montré une fois de plus leur professionnalisme.

L'UFAP UNSa Justice remercie également la cheffe de bâtiment pour cette initiative.

L'UFAP une présence quotidienne....

Le secrétaire local
Yannick MANGELLE